

**Begründung:**

In vielen Waldgebieten in Deutschland und auch vereinzelt im Kreisgebiet wurden bereits solche Schilder aufgestellt. Sie beinhalten eine Buchstaben- und Zahlenfolge, durch die die Leitstelle die genaue Position eines Notfalls erkennen kann, um schnellere Rettungsmaßnahmen einleiten zu können und die Rettungskräfte schneller zum Einsatzort schicken zu können.

Besonders interessant sind in diesem Zusammenhang für uns die Erfahrungen der Kreisverwaltung, inwieweit bereits öfters Notfälle in Waldgebieten vorkamen.

Mit freundlichen Grüßen,

gez.

Dr. Torsten Bieber

Michael Söllheim

f.d.R.

Andreas Grünhage